

# NYARIOS

## Dandim Magelang Hadiri Pisah Sambut Kapolres Magelang Kota

Agung widodo - [MAGELANG.NYARIOS.COM](http://MAGELANG.NYARIOS.COM)

Jul 17, 2024 - 08:40



*(Foto Dokumen): Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Saat Memberikan Cenderamata Dilanjutkan Ucapan Selamat Kepada AKBP Herlina, S.I.K., M.H Dalam Acara Pisah Sambut Pejabat Kapolres Magelang Kota Bertempat di Pendopo Pengabdian Rumah Dinas Walikota Magelang*

MAGELANG -Komandan Kodim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si menghadiri acara Pisah Sambut Kapolres Magelang Kota dari

AKBP Herlina, S.I.K.,M.H kepada AKBP Dhanang Bagus Anggoro, S.I.K.,M.H bertempat di Pendopo Pengabdian Rumah Dinas Walikota Kota Magelang, Jl.Cempaka Kemirirejo Kota Magelang, Selasa, (16/07/2024).



Acara pisah sambut pejabat Kapolres Magelang Kota tersebut dihadiri Wakil Gubernur Akmil Brigjen TNI Sapto Widhi Nugroho mewakili Gubernur Akmil, Pejabat Militer wilayah Magelang, Pj.Bupati Magelang, Sepyo Achanto,S.H.,M.H, Walikota Magelang, Muchamad Nur Azis,Sp.PD.,K-GH ,FINASIM, Dandim 0705/ Magelang, Wakil Wali Kota Magelang, Sekda Kota Magelang, Ketua DPRD, Kajari Kota Magelang, Kepala OPD Kota Magelang, Direktur BUMN, BUMD, Para Ketua Komunitas di wilayah Kota Magelang, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Para Perwira Polres Magelang Kota serta tamu undangan lainnya.

Walikota Magelang dr.Muchamad Nur Aziz Sp.PD.,K-GH.,FINASIM dalam sambutannya mengatakan mewakili seluruh Forkopimda Kota Magelang pada malam hari ini, tepat kiranya bagi saya atas nama Pemerintah dan masyarakat Kota Magelang mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya serta penghargaan yang setulus-tulusnya kepada Ibu AKBP Herlina yang telah memimpin jajaran Korps Bhayangkara Kota Magelang," terang Walikota.

Beliau AKBP Herlina dalam mengemban tugas di kepolisian diwilayah hukum Kota Magelang sangat dirasakan di masa kepemimpinan beliau, situasi dan kondusifitas wilayah selalu aman dan tentram.





" Kami mendoakan semoga Ibu AKBP Herlina, S.I.K., M.H dan keluarga selalu diberikan kesehatan, keselamatan dan kesuksesan dalam mengemban tugas ditempat yang baru," tambah Muchamad Nur Azis.

Ditempat yang sama, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si mengucapkan terima kasih kepada AKBP Herlina, S.I.K., M.H, sebagai pejabat lama Kapolres Magelang Kota yang sudah menjalin hubungan yang sangat baik serta menjaga sinergitas kepada Kodim 0705/ Magelang. Tentunya jalinan kerjasama yang baik ini antara Kodim Magelang dengan Polres Magelang Kota akan kita pupuk dan terus menerus dalam melayani masyarakat di Kota Magelang," kata Dandim.

Kebersamaan dan kekeluargaan Kodim Magelang dan Polres Magelang Kota merupakan peran yang sangat penting dalam menjaga kondusifitas wilayah di Kota Magelang.



" Sekali lagi saya mewakili Kodim Magelang menyampaikan apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada AKBP Herlina dalam mengemban amanah bertugas di tempat yang baru untuk selalu diberikan kelancaran dan kesuksesan," pungkasnya.

Redaktur: Sertu Gunawan